

**Zum Abschluss- bzw. Jahresempfang der Gemeinde am 17. Jänner 2020 steht auf der SPÖ-Homepage:**

- „Der Termin war allgemein bekannt und wurde in der letzten Gemeinderatsitzung offiziell verlautbart.“
  - im vorläufigen Protokoll zur Gemeinderatssitzung findet sich nichts von einer offiziellen Verlautbarung
  - auf der Gemeinde-HP habe ich am 14.1. um einen Eintrag gebeten, nachdem es dem Bürgermeister offensichtlich nicht möglich war, die Veranstaltung im Veranstaltungskalender einzutragen
- „Schade nur, dass im Sinne des anscheinend momentan sehr lautstark propagierten Miteinanders, der Vizebürgermeister und seine Gemeinderäte keine Zeit für diese unpolitische Veranstaltung gefunden haben.“
  - ich habe als Gemeinderätin keine Einladung bekommen
  - es waren auch nicht alle SPÖ-Gemeinderäte anwesend! Warum auch, die Veranstaltung war an die Gemeindebürger gerichtet, die Gemeinderäte wissen hoffentlich, was in den vergangenen Jahren beschlossen wurde
  - bei der [Generalversammlung der LEADER-Region](#), bei der wichtige Beschlüsse getroffen wurden, war ich als einzige Vertreterin unserer Gemeinde anwesend. Der Bürgermeister hat für diesen Abend einen Sitzungstermin der Gemeindewahlbehörde festgesetzt – die Bürgermeister anderer Gemeinden waren anwesend (und haben die Sitzung der Gemeindewahlbehörde einige Tage vorher abgehalten). Schade!

Auf der SPÖ-Homepage findet sich kein (gesetzlich vorgeschriebenes) Impressum. Es lässt sich daher nicht feststellen, wer diese „G’schichtln“ zu verantworten hat.